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Bamberg,  9. November 2022

Antrag: Einsatz von Laubbläsern durch den BSB

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

immer wieder erreichen uns im Herbst Hinweise aus der Bevölkerung, und wir beobachten es auch 
selbst: Es sind Personen mit Laubbläsern im Stadtgebiet unterwegs, die zum Teil sehr geräuschvoll 
für „saubere“ Wege, Straßen und Grünanlagen sorgen.
Von Seiten des städtischen BSB ist uns bekannt, dass nach und nach auf geräuschärmere Akku-
Laubbläser umgestellt wird und dass diese nur in unwegsamem Gelände eingesetzt werden. Aber 
auch hier zeugen Beobachtungen immer wieder von einer abweichenden Einsatzweise.

Gerade, um für Hauseigentümer:innen und Hausverwaltungen Vorbild zu sein, sollte die Stadt 
darauf achten, nicht unnötig Laubbläser einzusetzen, die Krach machen, Luft verschmutzen (durch 
Abgase und aufgewirbelte Schadstoffe/Allergene), die Tierwelt/Artenvielfalt empfindlich 
schädigen und mit all dem gesundheitschädlich für den Menschen sind.
(Siehe: https://www.umweltbundesamt.de/themen/wohin-dem-laub?
fbclid=IwAR0DPqrpL0FJ6fdG34mNhXtOQEWoxC_Lxat-6de9pJbM6rSPJONGQ7TjAMI)

Wir stellen deshalb hiermit Antrag auf Sachstandsbericht mit der Bitte, dabei auch folgende Fragen
zu beantworten:

1. Wie weit ist die Umrüstung von Verbrennermotor- auf Akku-Laubbläser beim BSB 
gekommen? (jeweils Stückzahl)

2. Nach welchem für die Beschäftigten verbindlichen Einsatzplan werden die Laubbläser 
eingesetzt? Wie wird damit gewährleistet, dass sie wirklich nur in unwegsamem Gelände 
eingesetzt werden, wo es anders nicht machbar ist? Was genau gilt als unwegsames 
Gelände?

3. Welche Geräte kommen im Normalfall zum Einsatz, um Laub einzusammeln?

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.
Mit freundlichen Grüßen

Stefan Kurz Michael Schmitt
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